

Article de profil : HACHIMURA Rui, basketteur

Né le 8 février 1998 ; Taille : 2,03 m ; Poids : 104 kg
Position : Ailier fort / Petit ailier

Parcours sportif

Washington Wizard (Washington, États-Unis)
← Gonzaga Bulldog (Washington, États-Unis)
← Lycée Meisei (Sendai) ← Collège d'Okuda (Toyama)
Premier Japonais à être sélectionné au premier tour de la draft de la NBA, il a été nommé dans la NBA All-Rookie Second Team en 2020.

Message aux lecteurs de BENI 2022

Chères Béninoises, Chers Béninois,

Je m'appelle HACHIMURA Rui. Merci pour votre soutien constant !

Lorsque j'avais sept ans, je me suis rendu au Bénin, pays d'origine de mon père. Je me souviens clairement de cette visite et j'aimerais vraiment y retourner.

Etant né métis du Bénin et du Japon, j'éprouve une très grande fierté pour ces deux pays. Mes pensées sont toujours avec le Bénin. C'est pour cela que nombreuses sont mes chaussures et montres originales aux motifs béninois.

J'aimerais approfondir mes connaissances sur le Bénin et m'imprégner de sa culture.

Merci encore pour tout votre soutien !

HACHIMURA

Ses modèles signature aux motifs béninois et japonais

AIR JORDAN 34 RUI PE

La conception est inspirée par des motifs japonais et béninois : fleurs de cerisier, vagues, pagne béninois.



G-SHOCK GM-110RH

Pour sa collection originale de montres, il a opté pour un design aux couleurs du drapeau du Bénin.

Le basketteur HACHIMURA Rui, alias « Black Samurai », est de père béninois et de mère japonaise. Il évolue dans la NBA. En collaboration avec ses sponsors auxquels il est profondément attaché, il crée des pièces originales (modèles signatures) avec des motifs du Japon et du Bénin, démontrant ainsi la fierté qu'il éprouve envers ses deux pays nats.

En été 2021, il a attiré l'attention du monde entier pour sa contribution à l'équipe nationale de basketball du Japon, « AKATSUKI JAPAN », en marquant plus de 10 points par match. Il était également le porte-drapeau du Japon à la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques de Tokyo. Aujourd'hui, il est l'une des personnes les plus importantes dans la promotion du Bénin au Japon.